



PAN ve retroceso en la política exterior de México

El Comité Ejecutivo Nacional del PAN advirtió que la política exterior de México enfrenta un grave retroceso.

Mariana Gómez del Campo, secretaria de asuntos internacionales de Acción Nacional, acusó al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador de diseñar una “política exterior sesgada y con una mentalidad del siglo pasado”.

Gómez del Campo afirmó que, a lo largo de este sexenio, México “se ha colocado en el lado incorrecto de la historia” al mantener el apoyo a gobernantes de países que incurren en violaciones a los derechos humanos, como Cuba, Nicaragua y Venezuela.

“El gobierno de López Obrador ha sido incapaz de pronunciarse sobre la flagrante violación a los Derechos Humanos que se vive diariamente en la región y ni que decir de su postura frente a la invasión rusa a Ucrania”, agregó.

La también legisladora insistió en que la falta de tacto diplomático ha evidenciado que México ya no es un actor relevante a nivel mundial y que esto puede comprobarse en las derrotas sufridas de las candidaturas a organismos internacionales.

Asimismo, criticó la austeridad implementada por el gobierno de México que derivó en la eliminación de la Subsecretaría de América del Norte y el recorte en el servicio consular, principalmente en Estados Unidos afectando a los millones de migrantes mexicanos en ese territorio.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/12/26/pan-ve-retroceso-en-la-politica-exterior-de-mexico-577482.html>